

TuS-Damen starten mit Auswärtssieg

OBERNBURG. Das Damenteam des TuS Gerolsheim ist am Sonntag mit einem 2540:2510-Auswärtssieg gegen die KF Obernburg II in die neue Saison in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord gestartet. „Es war spannend bis zur letzten Bahn“, sagt TuS-Sportwartin Tina Wagner, die nach langer Verletzungspause ihren ersten Pflichtspieleinsatz hatte.

Beim Spiel über sechs Bahnen haben die TuS-Damen zum Auftakt laut Wagner nur eine solide Leistung gezeigt. „Die Nervosität war zum Saisonauftakt bei allen groß. Wir hatten mit den Bahnen zu kämpfen und großes Glück, dass wir den Gegner auf dem falschen Fuß erwischte haben“, erläutert Wagner. „Zum Schluss haben wir die Nerven behalten.“

Dass es auf eine enge Entscheidung hinauslaufen würde, zeigte sich schon im ersten Durchgang. Für Gerolsheim holten Bianka Wittur (412 Holz), Kapitänin Lisa Köhler (409) und Sarah Ringelspacher (426) gegen das Starttrio der Kegelfreunde – Silvia Fischer (418), Alexandra Zöller (413) und Annika Zappe (413) – einen Vorsprung von gerade mal drei Kegeln heraus. Auch im zweiten Durchgang sei es munter hin- und hergegangen, sagt Wagner. „Es war spannend bis zu den letzten fünf, sechs Wurf.“

Als Punktegarant erwies sich einmal mehr Michaela Biebinger, die mit 447 Kegeln das beste Einzelergebnis der Begegnung erzielte und damit Silke Bobrich (430), am Sonntag stärkste KF-Spielerin, in Schach hielt. „Michaela hat die Nerven behalten und uns mit ihrer 240er-Schlussbahn gerettet“, berichtet Wagner. TuS-Neuzugang Anita Reichenbach erzielte gegen Ulrike Kempf (412) 425 Holz. Wagner war mit ihren 421 Kegeln gar nicht zufrieden. Sie habe sich gegen ihre Gegenspielerin Jennifer Fischer (424) schwer getan. „Als sie am Ende einen Handneuner ausgepackt hat, habe ich schon nicht mehr an einen Sieg geglaubt“, berichtet die TuS-Sportwartin. „Zum Glück haben Michaela und Anita dann gleichzeitig jeweils auch einen Neuner gemacht.“

Über ihre mauen Ergebnisse ärgerten sich die Spielerinnen, so Wagner. „Aber natürlich freuen wir uns über die zwei Auswärtspunkte.“ |gnk